

2024-12-04

Empresas constructoras de BC apuestan a parques industriales

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.msn.com/es-mx/noticias/mexico/empresas-constructoras-de-bc-apuestan-a-parques-industriales/ar-AA1vdG74?ocid=finance-verthp-feeds>

Para el 2025 las empresas de Baja California dedicadas a la construcción de edificaciones consideran que el ramo de los parques industriales será primordial para que haya inversión y con ello empleo.

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Tijuana, Gabriel Vizcaíno, mencionó que es un rubro de suma importancia la creación de naves industriales.

"Hace unos meses tuvimos aquí unos desarrolladores industriales donde nos vinieron a presentar sus propuestas y lo que estaban ellos haciendo para que nosotros trabajáramos con ellos", afirmó el presidente de CMIC en Tijuana.

"FRASA está haciendo un parque industrial donde hablaron de 300 millones de dólares de inversión, Grupo La Mesa hablaba de otros 500 millones de dólares de inversión y Vía Corporativo trae otros 800 millones de dólares de inversión, entonces son inversiones interesantes la creación de parques industriales porque además generan mucho empleo", añadió.

Este tipo de construcciones atraen inversiones millonarias, un escenario deseado para las empresas luego que han quedado fuera de proyectos como las edificaciones verticales.

También la obra pública se ha visto disminuida al ser la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) quien este a cargo de proyectos como el Viaducto Elevado Tijuana, en el cual no hay participación de empresas locales.

Por ello, se vuelve indispensable que la creación de espacios para las empresas se materialice.

"Lo industrial sigo pensando que es lo que más se va a detonar, seguimos creyendo nosotros que el nearshoring es real y que van a seguir empresas que lleguen a Tijuana; la Dra. Sheinbaum (Presidenta de México) de un programa de reubicación donde ella habla de 100 parques industriales y creo que esos parques industriales van a estar aquí en Tijuana", finalizó Gabriel Vizcaíno, presidente de CMIC Tijuana.